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 ATA 025/2014 

 
Aos quatro dias do mês de agosto do ano de dois mil e quatorze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima quinta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima 
e Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores: Norberto Fontana Ferri, Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini e 
Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 024/2014, previamente disponibilizada 
aos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou-se à leitura das 
correspondências: RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. nº 123/14 enviando resposta de 
proposições do dia 07/07/14; Of. nº 124/14 enviando resposta de proposições do dia 
14/07/14; Of. PGM. Nº 037 enviando Mensagem ao Projeto de Lei nº 033/14. Of. PGM. Nº 
038 enviando Mensagem ao Projeto de Lei nº 035/14, Of. PGM. Nº 039 enviando Mensagem 
ao Projeto de Lei nº 036/14. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para reunião ACVERC; 
Convite para realizar Sessão Solene em homenagem da Semana Farroupilha, no dia quinze 
de setembro no CTG Laçadores e Trovadores. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 
034/2014 enviando proposições aprovadas na sessão passada; Of. n° 035/2014 enviando 
resposta de sindicancia. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudando o Presidente, os demais 
Vereadores, os servidores e em especial sua filha Alessandra que se fazia presente. 
Primeiramente desejou um bom retorno aos colegas Vereadores que estavam em recesso e 
que continuam nessa caminhada dando continuidade aos trabalhos que já vêm sendo feitos 
nessa Casa.  Parabenizou o colega Vereador Osmar pela passagem de seu aniversário 
desejando-lhe que Deus ilumine sempre sua vida e a de sua família e que consiga 
conquistar todos seus objetivos. Parabenizou também a Comunidade do Arroio Grande que 
realizou uma bela festa no domingo, onde o Vereador se fez presente e viu o grande 
empenho da comunidade, uma comunidade muita unida e muito receptiva. Também 
parabenizou o Senhor Armando Sulka, o Senhor Fábio e o Senhor Domingos que estão se 
empenhando em uma causa de uma família que esta passando por uma situação muito 
grave, essa que já vem acontecendo há algum tempo nessa família, o Vereador relatou que 
não entende por que às vezes têm tantas deficiências sobrecarregando algumas famílias, 
mais tem um versículo bíblico em que diz “Deus escreve certo por linhas tortas” e é tão 
bonito quando a Comunidade se reúne  em prol de tentar amenizar um pouco do sofrimento 
que esta família está passando. Deixou os parabéns a todos que de uma forma ou de outra 
estão ajudando a organizar o evento para ajudar essa família. Fez o pedido para que fosse 
enviado um oficio de pesar aos famíliares do Senhor José Govoni e do Senhor Dorveli pela 
triste perda desses amigos. Comentou sobre o Projeto de Lei nº 028/14 que estaria em 
pauta, relatou que não sabia que o Projeto de Lei iria em votação e que no seu ponto de 
vista esse Projeto precisa de algumas alterações, por isso pretende colocar algumas 
emendas e que se possível no decorrer do expediente ira fazer um pedido de vista a esse 
Projeto de Lei. Comentou também sobre o arquivamento do Projeto de Lei nº 027/14 que 
todos são sabedores que é um Projeto muito polêmico e que segundo o parecer do IGAM é 
um Projeto que não esta enquadrado em conformidade com a determinação da Lei e por 
isso a importância de seu arquivamento para que seja melhor estudado e retornar a essa 
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Casa de uma maneira  que possa ser apreciado e votado. Usou a tribuna a VEREADORA 
LAURENI, Saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Primeiramente parabenizou o colega Vereador Osmar pela passagem de seu 
aniversário, desejando muita saúde, felicidades e que consiga realizar todos seus sonhos. 
Comentou sobre o dia 25 de julho, dia do colono e motorista relatando que muitas vezes 
esse dia passa despercebido mas que é um dia muito importante, deixou uma mensagem a 
todos agricultores e motoristas onde dizia “ A você agricultor que escolheu como principio de 
vida fazer brotar da terra o sustento de toda geração, você que enfrenta o sol, a chuva o 
cansaço a indecisão e a insegurança ao plantar, colher e vender seus produtos, você 
agricultor que passa muitas vezes desapercebido e até descriminado por sua humildade e 
sua falta de oportunidade, pois na lavoura somos conscientes que vocês são doutores”, 
desejou que São Cristovão padroeiro dos motoristas e Santo Isidoro padroeiro dos 
agricultores abençoem e protejam sempre essas duas profissões. Comentou sobre a reunião 
da Secretaria da Assistência Social realizada no dia vinte e oito de julho, onde se fizeram 
presentes o Secretário da Assistente Social, Prefeito e o Gerente da Cooperativa Sicredi, 
realizada para resolver problemas pendentes do Programa Minha Casa Minha Vida onde foi 
de muita importância pois ficou designado que não precisará ser um total de quarenta casas 
a serem construídas e sim somente o número necessário para os moradores, e  que os 
beneficiados interessados a obter uma dessas casas deveram se inscrever juntamente ao 
Sicredi até dia 08 de agosto, relatou que foi uma reunião de grande importância onde se 
faziam presentes a maioria dos beneficiados. Fez o pedido para fazer parte dos ofícios de 
pesar que o Vereador Elomar teria pedido para a família do Senhor José Govoni e a família 
do Senhor Dorveli. Comentou sobre o evento que a comunidade da Água Fria está 
promovendo para uma família que hoje está muito necessitada, parabenizou a comunidade 
pela iniciativa e relatou que sempre que poder irá ajudar. Usou a tribuna o VEREADOR 
MARCOS, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou o colega Vereador Osmar pela passagem de seu aniversário, 
desejando muita saúde, paz e tenha sempre muito êxito na sua vida. Fez o pedido para 
fazer parte dos ofícios de pesar que serão enviados, relatando que foi uma grande perda de 
dois amigos. Parabenizou os organizadores do Campeonato Taça Barão do Triunfo que teve 
seu encerramento no último sábado, onde teve uma boa aceitação da comunidade, relatou 
que infelizmente não foi um campeonato municipal mas que talvez sirva de incentivo para o 
Município realizar um evento assim, parabenizou novamente os organizadores que foram o 
Manoel e o professor Rafael, a todos que de uma forma ou de outra ajudaram para que esse 
evento acontecesse e a todas as equipes participantes que estiveram dando mais uma 
demonstração que o chamado pelo esporte em nosso Município é bem aceito. Relatou que 
esteve juntamente com o Secretário do Desporto Turismo e Laser o Senhor Leandro 
fazendo uma visita a FUNDERGS em Porto Alegre, onde conseguiram realizar o cadastro do 
Município na FUNDERGS onde através deste tentarão conseguir fundos para campeonatos 
de futsal, campeonatos de salão e de campo que em breve está para ser realizado e até 
mesmo para campeonatos de canastra. Um dos entraves de realizar esses campeonatos 
esportivos é a verba e todos são sabedores que a FUNDERGS, trabalha nesse sentido e 
tem o que ajudar e o que oferecer, mais o Município também precisa estar pronto e apto 
para receber essas verbas. Parabenizou a comunidade do Arroio Grande pois realizaram 
uma bela festa no domingo, esta que já é uma festa tradicional em nosso Município. Deixou 
seu pedido de desculpas a família do Senhor José Govoni por não se fazer presente no 
funeral do Senhor José mas que lamenta muito por essa perda, pois o Senhor José era um 
grande amigo de todos. Comentou sobre o pedido de informação de numero vinte e três feito 
pelo Vereador no dia quatorze de julho relativo ao pagamento ou não dos incentivos 
financeiros aos agentes de saúde do ESF que ainda não teria recebido a resposta e fez o 
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pedido para que fosse dado um toque através da secretaria dessa Casa a Secretaria 
adequada para que seja enviada essa resposta o quanto antes pois têm pessoas que estão 
esperando resposta do por que não está acontecendo o pagamento e se esse será feito 
relatou que gostaria de receber essa resposta o quanto antes para poder passar essas 
informações as pessoas interessadas. Comentou também sobre a reunião do Programa 
Minha Casa Minha Vida onde essa Casa estava cheia e isso quer dizer que os beneficiados 
estão muito preocupados, relatou que sentiu bastante empenho na pessoa do Rafael 
gerente da Cooperava Sicredi em ajudar a resolver o problema que vem se desenrolando, 
parabenizou o Secretário da Assistência Social por correr atrás e batalhar para tentar 
resolver essa situação que se encontram os beneficiados desse programa. Em 
COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudando o Presidente, os demais 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Primeiramente parabenizou a 
comunidade da Água Fria que está promovendo um almoço beneficente a uma família muito 
necessitada, essa que é uma das famílias mais humildes daquela comunidade e relatou que 
será um grande contribuinte para ajudar essa família pois é uma família muito merecedora e 
reforçou o convite para todos participarem e contribuírem com essa família. Fez o pedido 
para participar dos ofícios de pesar aos familiares do Senhor José Govoni e do Senhor 
Dorveli, deixando os seus pesares a todos amigos e familiares destes. Relatou que 
aconteceu mais uma perda em nosso Município, a do amigo José Fortes da Silva e fez o 
pedido para fosse enviado um oficio de pesar a família em seu nome. Agradeceu as 
felicitações feitas pelos colegas pela passagem de seu aniversário. Usou a tribuna o 
VEREADOR RODRIGO, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Primeiramente fez o pedido para fazer parte dos ofícios de pesar que 
serem enviados aos familiares do Senhor José Govoni e o do Senhor Dorveli. Pediu 
desculpas a comunidade do Arroio Grande por não se fazer presente na festa devido o 
falecimento do Senhor José, mais tem a certeza que os colegas Vereadores representaram 
bem esta Casa. Parabenizou os organizadores do campeonato taça Barão, Manoel e 
Professor Rafael, o Vereador relata que de todo o tempo que ele participou de campeonatos 
esse foi o ano que teve os troféus mais bonitos e parabenizou todos os apoiadores e 
patrocinadores que ajudaram a promover o evento. Comentou sobre o campeonato de 
canastra, relatando que as inscrições poderão ser feitas até o dia onze de agosto e o inicio 
do campeonato será dia quinze de agosto no CTG Laçadores e Trovadores de Barão do 
Triunfo. Deixou o convite em nome da Patronagem do CTG para o curso de danças gaúchas 
de salão que se iniciara na quarta-feira, dia treze de agosto, às sete e meia, esse que será 
gratuito tanto para os sócios ou não sócios. Comentou sobre a reunião do Programa Minha 
Casa Minha Vida realizada no dia vinte e oito de agosto, onde o Vereador tomou por 
surpresa às oito horas da noite uma ligação de um dos beneficiados do programa cobrando 
a presença do Vereador na reunião, onde o Vereador relatou que não tinha conhecimento do 
acontecimento dessa reunião e não teria recebido nenhum convite para participar da 
reunião, esse que deveria ter sido feito pela Secretaria da Assistência Social, relatou que 
não é de acordo com a politicagem suja por que na época de campanha foram de casa em 
casa e prometeram dar uma casa para os moradores e agora essas pessoas deveram pagar 
o valor de dois mil e quinhentos reais e com o juro será o valor total de quatro mil e 
quinhentos reais, relatou também que muitos dos beneficiados já desistiram das casas. 
Relatou que ficou muito desgostoso com a Secretaria da Assistência Social por não ter sido 
avisado, onde a Secretaria teria enviado um oficio aos Vereadores por que não se faziam 
presentes nas reuniões. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudando o Presidente, os 
demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o colega Vereador 
Osmar pela passagem de seu aniversário, desejando saúde, paz e muito sucesso. 
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Parabenizou os organizadores da primeira Taça Barão do Triunfo, onde o Vereador 
participou e achou que o evento foi muito bem organizado, parabenizou também todas as 
equipes que participarão e os patrocinadores que de alguma forma contribuíram com o 
evento. Parabenizou também a comunidade do Arroio Grande pela realização da festa no 
domingo e pediu desculpas por não poder se fazer presente. Desejou os pêsames aos 
familiares do Senhor José Govoni, e relatou que gostaria de participar do ofício de pesar que 
será enviado a família. Solicitou ao Presidente que fosse marcada uma reunião com o 
Secretário do Desporto, Turismo e Laser para tratar sobre o andamento do campeonato de 
campo juntamente com os demais Vereadores para organizar a projeção para que esse 
evento aconteça. Parabenizou todos agricultores pelo seu dia no dia vinte e oito de julho, 
pois a maior parte da arrecadação do nosso Município é a agricultura e devemos sempre 
valorizar os agricultores. Comentou sobre a reunião do Programa Minha Casa Minha Vida, 
relatou que é uma pena os beneficiados terem que pagar o valor de dois mil e quinhentos 
reais, mas ao mesmo tempo não deveriam perder a casa por esse motivo, pois com esse 
valor hoje não iria pagar nem a rede de iluminação de uma casa e parabenizou a 
Cooperativa Sicredi por terem rescindido o contrato. Em seguida, passou-se à ORDEM DO 
DIA, onde foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes 
proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: INDICAÇÃO  Nº 053/2014 DO VEREADOR 
RODRIGO  No sentido de que seja providenciado estacionamento privativo da Câmara 
Municipal, na frente da sede do Poder Legislativo, transformando a escada em rampa de 
acesso ao local.INDICAÇÃO  Nº 054/2014 DO VEREADOR DIOGO  No sentido de que 
estude a possibilidade de fazer a cedência de uma das motoniveladoras (patrola) da 
Secretaria de Obras para a Secretaria de Agricultura Municipal, a fim de possibilitar melhor 
prestação de serviço para as pequenas e médias propriedades do Município. 
JUSTIFICATIVA: Esta máquina trabalhando especificamente para a Secretaria de 
Agricultura iria facilitar e viabilizar com mais rapidez os trabalhos, tais como arrumar as 
entradas as propriedades, estradas de acesso a matos e novas estradas dentro das 
propriedades, plainados para construções, etc, já que todos nós temos o conhecimento que 
é de dentro das pequenas propriedades que é gerada a maioria dos recursos. Tal medida 
facilitaria muito o andamento dos trabalhos e tiraria uma sobrecarga que existe hoje dentro 
da Secretaria de Obras.INDICAÇÃO  Nº 055/2014 DA VEREADORA LAURENI  Que 
através da Secretaria de Assistência Social, seja fornecido auxílio para criação de um Grupo 
de Idosos na localidade denominada Costa da Serrinha, por ter uma motivação muito grande 
de idosos naquela região, que já vem desenvolvendo atividades e eventos, nos quais o 
Grupo da Melhor Idade Baronense participa, bem como auxilie na reativação o Grupo da 
Zona dos Pachecos, que existiu, no entanto  está desmotivado.INDICAÇÃO  Nº 056/2014 
DA VEREADORA LAURENI Que estude a possibilidade de aquisição de um carro pipa para 
o nosso Município, devido a sede do Corpo de Bombeiros localizar-se em Guaíba, causando 
grande demora de socorro em caso de incêndios, utilizando-o para controle das 
chamas.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 082/14 DO VEREADOR NERCIO Que seja 
providenciado abertura de uma estrada que de acesso a residência do Senhor Everton que 
encontra-se sem saída. Justificativa: Sendo que o morador já possui liberação do lindeiro 
para que seja feita a abertura dessa estrada.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 083/14 DA 
VEREADORA LAURENI  Que seja providenciado através da Secretaria de Obras a 
construção de uma ponte na localidade da Linha Alfredo Silveira essa que dara acesso as 
famílias do Senhor Daniel, Leci, Valdemar e Leonardo que hoje se encontram sem acesso 
por falta desta ponte.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 084/14 DO VEREADOR TIAGO Que 
seja providenciado melhorias na Ponte da Linha Alfredo Silveira, próximo a Associação dos 
Bielaski.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 085/14 DO VEREADOR RODRIGO  Que seja 
providenciado reforma na Ponte da Estrada dos Menezes, localizada nas proximidades da 
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antiga escola do Aurilio, esta que se encontra intransitável. Foi aprovado por unanimidade o 
ARQUIVAMENTO DO PROJETO DE LEI Nº 027/14 conforme parecer das comissões de 
Orçamento Finanças e Infraestrutura Urbana e Rural e de Constituição, Justiça e Bem Estar 
Social (Estabelece normas para a exploração do serviço de Automóveis Lotação, Kombi 
Micro-ônibus e Ônibus, de aluguel (Táxi), no Município de Barão do Triunfo e dá outras 
providências), considerando que a matéria trata de temas distintos, não guardando clareza 
ao estabelecer as normas para o transporte público coletivo e o transporte público individual, 
que devem ser tratados separadamente, conclui pela inviabilidade do Projeto. PROJETO DE 
LEI Nº 028/14 que Cria Comissão Municipal de Trânsito de Barão do Triunfo, onde na 
discussão do PROJETO DE LEI Nº 028/14,  o Vereador Elomar pediu-lhe VISTA; DIÁRIA 
DO VEREADOR NERCIO DEVIDO A IDA AO TCE, DIA 25/07/2014, PARA ENRTEGA DO 
SIAPES 1ª SEMESTRE 2014.  Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. 
Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudando novamente o Presidente, 
os demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a festa da 
comunidade Arroio Grande esta que é a comunidade de origem do Vereador, onde serviram 
um belo almoço, com uma banda muito agradável e com várias atrações durante á tarde, 
deixou os parabéns a todos os organizadores e a todos que fazem parte da Associação. 
Deixou suas felicitações aos agricultores pelo seu dia no dia vinte e oito de julho, pois essa é 
a profissão que move o nosso Município e a maioria dos Municípios do Rio Grande do Sul. 
Parabenizou o colega Vereador Osmar pela passagem de seu aniversário, desejando saúde, 
felicidades e muitos anos de vida. Deixou seus pesares aos familiares do Senhor José 
Govoni pela sua triste perda e relatou que gostaria de fazer parte do oficio de pesar que será 
enviado a família. Parabenizou os organizadores do Taça Barão do Triunfo e todos os times 
participantes principalmente o time vencedor que se empenhou para conseguir o primeiro 
lugar, não desmerecendo os demais participantes. Desejou uma boa noite a todos e bom 
retorno a suas casas. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP. Saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Comentou sobre um 
evento que se fez presente no sábado á tarde em Porto Alegre, o lançamento político da 
Senadora Ana Amélia, candidata a Governadora do Estado, relatou que foi um belo evento 
realizado no estádio Gigantinho. Parabenizou a servidora Solange pela passagem de seu 
aniversario, desejando muita saúde e que continue sendo sempre muito prestativa como és. 
Parabenizou os jogares do time Estudiantes I e Estudiantes II que hoje está com vários 
participantes, onde disputaram a final  e o quarto e terceiro lugar sendo vencedores das 
duas partidas, deixou um grande abraço a todos e que sigam sempre unidos mostrando 
interesse pelo esporte, por que o esporte enobrece as pessoas. Desejou uma boa noite a 
todos e um bom retorno a suas casas. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do 
PTB, Saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Comentou 
sobre a reunião do Programa Minha Casa Minha Vida e relatou que lamenta que a 
Presidente Dilma tenha cedido de certa forma para que haja qualquer quantia na conclusão 
das casas, relatou que muitos dos beneficiados não têm condições de pagar o valor de dois 
mil e quinhentos reias, pois muitos recebem somente um salário e necessitam do uso de 
medicamento, pagamento de aluguel e que a maioria dos beneficiados do nosso Município 
são moradores pobres. Relatou que a Cooperativa Sicredi teve bom senso em reincidir o 
contrato e abrir espaço para uma nova empresa realizar o término das casas, onde que o 
Vereador se pergunta será que essa empresa não é mais uma golpista que quer só pegar o 
dinheiro do Governo e os beneficiados entrarem com o valor e não terem as casas 
concluídas. Parabenizou a servidora Solange pela passagem do seu aniversario. Usou a 
palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, Saudou novamente quem não se fazia 
presente na sua primeira saudação. Parabenizou a servidora Solange, o colega Vereador 
Osmar e aos seus amigos Paulo Stork, Ismael, Danio Amengual, Ana Paula, Valdir Goulart e 
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em especial Juliane Oliveira que está completando os seus quinze anos e ao Senhor 
Osvaldino que completa seus noventa e sete anos, desejando a todos muita saúde e 
sucesso. Parabenizou também o Senhor Domingos, Armando e o Fábio pela iniciativa que 
tiveram de organizar o almoço beneficente para ajudar uma família necessitada e relatou 
que estarão sempre de portas abertas para ajudar esses que tanto necessitam. Comentou 
que foi cobrado pela questão da rua se transformar em uma rua de mão única e relatou que 
gostaria que fosse realizado uma reunião com o responsável para resolver essa questão, 
pois está havendo muitas reclamações principalmente dos comerciantes. Desejou um 
abraço pmdbista a todos e um bom retorno a suas casas. Cedeu um minuto dos espaço 
para o colega Vereador Ilo. Usou a palavra o VEREADOR ILO, saudando o Presidente, os 
demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o colega Vereador 
Osmar pela passagem de seu aniversário, desejando muita saúde, alegria e muitos anos de 
vida.Fez o pedido para fazer parte dos ofícios de pesar que serão enviados aos familiares do 
Senhor José Govoni e do Senhor Dorveli. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE 
NERCIO, Saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da sessão. Comentou 
sobre a reunião do Programa Minha Casa Minha Vida, relatou que ficou satisfeito com 
resultado da reunião na quarta-feira, relatou também aos colegas Vereadores que não foram 
avisados da reunião não coube a essa Casa avisar sobre a reunião foi somente uma 
cedencia de espaço para que essa reunião acontecesse. Relatou que essa verba veio a 
nível Federal e o problema ficou para o Município e na opinião do Vereador os beneficiados 
não devem perder essa verba, pois o compromisso do Município foi de ceder os terrenos e 
não concorda de ninguém ter feito política em cima dessa verba recebida. Agradeceu o 
Senhor Rafael pelo seu empenho para ajudar a resolver essa situação, relatou que também 
que não existirá possibilidade dos beneficiados perderem o valor que terão que pagar, pois 
só irão pagar o valor depois de estarem com a chave da casa na mão. Parabenizou o colega 
Vereador Osmar pela passagem de seu aniversário, desejando que o colega tenha sempre 
muito êxito em sua vida. Parabenizou também o Senhor Domingos, Armando e o Fábio pela 
iniciativa de realizar o almoço beneficente a família da Água Fria. Nada mais havendo a 
tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima 
sessão ordinária, dia onze de agosto do presente ano, na mesma hora e local.  

   
                 

 
 

Sala de Sessões, 04 de agosto de 2014. 
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